

## **30 DE MARZO, DÍA DE LA TIERRA PALESTINA**

Un año más, el 30 de marzo será una jornada reivindicativa de los derechos legítimos del pueblo palestino sobre su tierra. Recordamos como el 30 de marzo de 1976, en respuesta al plan sionista de expropiar grandes superficies palestinas, sus pobladores se levantaron y sufrieron la represión del ejército israelí, que asesinó a siete jóvenes en la protesta.

Después de 77 años de colonización y limpieza étnica por parte del ente sionista, a pesar de las resoluciones de organismos internacionales que declaran que estas prácticas contravienen la legislación internacional y declara ilegales todos los asentamientos, dictando que todos los refugiados deben regresar a sus hogares, el sionismo continua con la construcción de nuevos asentamientos y el robo de tierra, al mismo tiempo que destruye sus casas.

Como parte de su limpieza étnica, el criminal sionismo practica la llamada “detención administrativa” contra el pueblo palestino, que permite al ejército ocupante detener a cualquier palestino o palestina, adulto o menor, en cualquier lugar y a cualquier hora. Aplican el terror, mantienen a los prisioneros esposados durante horas, interrogados sin dejarles descansar, en manos de un ejército que les ha robado la tierra, que ha ocupado su país y que no les considera ni personas. Más de 3.000 palestinos encarcelados por el sionismo no han sido llevados a juicio; y a quienes son llevados a juicio, es un tribunal militar quien los juzga, aplicando como única prueba las declaraciones del ejército que los detiene.

Las mujeres palestinas son la mayoría de las víctimas mortales, pero también sufren criminales condiciones en las prisiones sionistas. Las denuncias de las mujeres prisioneras en Gaza acumulan una larga lista de irregularidades y violaciones de los derechos humanos: embarazadas que son golpeadas, detenidas que llevan 8 meses sin recibir visitas, acosos sexuales, indefensión. Son innumerables las declaraciones de trato inhumano de las mujeres que son encarceladas en centros de aislamiento y tortura, sin que haya ninguna declaración internacional para que sean liberadas. Palestinos y palestinas que son liberados en estos meses dentro del acuerdo del alto al fuego tienen que cumplir la condición de abandonar su tierra.

Este 30 de marzo de 2025 se cumplirán más de 17 meses del 7 de octubre de 2023, día en que la Resistencia Palestina unida se levantó contra el ejército sionista ocupante en la operación “Diluvio de Al-Aqsa”, que marcó el inicio de la legítima acción armada para recuperar sus tierras. La respuesta del sionismo no se hizo esperar, lanzando una devastadora operación militar de bombardeos contra Gaza, arrasando territorios y poniendo en marcha un genocidio que ha producido ya más de 50.000 víctimas entre la población civil y más de 100.000 desaparecidos, la mayoría mujeres y niños.

El ente ocupante israelí nunca ha cumplido el acuerdo en Gaza. Desde el 18 de enero al 18 de marzo, los sionistas han asesinado a más de 150 personas, han bloqueado la entrada de alimentos, cortado la luz, etc....pero el 18 de marzo, el ejército nazi-sionista ejecutó una agresión con bombardeos masivos asesinando a 500 personas en Gaza. Hasta hoy que no han cesado las agresiones y la democrática comunidad internacional sigue sin hacer nada.

Tras una frágil tregua en Gaza, los colonos sionistas, con el apoyo de su ejército, han vuelto sus armas contra Cisjordania, en una exhibición más de sus intenciones de continuar con la colonización por expulsión y exterminio.

Todo ello, con el apoyo político y militar de los EEUU y el silencio cómplice de sus países vasallos.

Desde Asambleas Con la Resistencia Palestina:

- Declaramos nuestra solidaridad con el pueblo palestino y con su Resistencia.
- Denunciamos la ocupación ilegal y colonización de Palestina por parte del ente sionista y el objetivo de liquidación del pueblo palestino.
- Exigimos el derecho al retorno de todos los palestinos expulsados de sus tierras.
- Exigimos la liberación de todos los rehenes palestinos y palestinas, presas en las cárceles del ente colonial israelí que son centros de tortura, como la cárcel de Damond y deben ser desmantelados.
- Denunciamos la creciente represión en West Bank (Cisjordania) y el incumplimiento del acuerdo en Gaza por parte del ejército nazi-sionista.
- Exigimos al gobierno de España que rompa todo tipo de relaciones políticas, culturales, económicas y militares con Israel, acusado de genocidio por la Corte Internacional de Justicia y que no permita la escala en nuestros puertos y aeropuertos a medios de transporte que se dirijan a la Palestina ocupada para colaborar con el genocidio.



***¡Desde el rio hasta el mar, Palestina Vencerá!***